
БОУ ВО «Вологодский многопрофильный лицей» 

Протокол № 2 

заседания Родительского совета от «06» декабря 2023г.

Присутствовали:

Председатель Родительского совета

Заместитель директора по воспитательной работе

Главный экономист лицея

Председатели (представители) классных 
родительских советов

А.Н. Быстров 

Е.Б. Дьякова 

С.В. Харламова 

Все представители

Повестка дня:

1. Отчет о расходовании внебюджетных средств

2. Промежуточные итоги работы Родительского 
совета за первое полугодие 2023-2024 учебного 
года

3. Разное.

С.В. Харламова 
главный экономист 

А.Н. Быстров 
председатель Родительского совета

А.Н. Быстров 
председатель Родительского совета 

О.В. Лаврова
председатель Комиссии по контролю за 

организацией питания обучающихся

Ход заседания:

1. Отчет о расходовании 
внебюджетных средств

Выступила главный экономист С.В. Харламова:

За период с 01.01.2023 по 05.12.2023г. поступило 2 307 027,57 рублей. 
Часть из них -  спонсорская помощь.
На 05.12.2023г. израсходовано 1 501 855,69 рублей.
Основные статьи расходов:
- оплата труда (подготовка к олимпиадам);
- командировочные расходы;
- почтовые расходы;
-расходы на содержание имущества (поверка лабораторных весов, спил 
деревьев, ремонт оргтехники и др.);
- прочие работы, услуги (оргвзносы за участие в конкурсах, для 
библиотеки, монтаж новой вывески, заказ проектно-сметной 
документации на ремонт).
Также из областного бюджета было выделено на ремонт 3 600 000, 00 
рублей.
В 2023г. увеличилась стоимость основных средств (приобретены 
учебники, тахограф и гитара для кружка) и стоимость материальных 
запасов (призы, сертификаты для награждений, вода).
Остаток средств на 05.12.2023г. -  805 171,88 рублей.
Денежных средств, собираемых в качестве благотворительного взноса, 
хватает не на все.

Принятое решение: Довести информацию до родительского сообщества



2. Промежуточные итоги 
работы Родительского 
совета за первое 
полугодие 2023-2024 
учебного года

Выступила председатель Комиссии по контролю за организацией 
питания обучающихся Лаврова Ольга Васильевна:

сообщила об отсутствии желающих проверить качество питания в 
столовых лицея.

Выступила заместитель директора по воспитательной работе (ВР)
Е.Б. Дьякова:

Требуется инициативность от Родительского совета в жизни лицея. 
Необходимо прорабатывать вопросы, возникающие в классах, у 
родительских комитетов классов и выносить их на обсуждение на 
собрание Родительского совета.

Перед каждым следующим собранием Родительского совета 
председателям классных родительских комитетов обсудить в своих 
классах имеющиеся проблемы или вопросы и вынести их на собрание 
Родительского совета.

Принятое решение: Довести информацию до родительского сообщества

3. Разное Выступила заместитель директора по воспитательной работе (ВР) 
Е.Б. Дьякова:

требуется урегулировать порядок работы Родительского совета.

Выступил председатель Родительского совета Быстров А.Н.:

с предложением о доукомплектовании группы «Несегодня» гитарой за 
счет средств собранных на ремонт туалетов в здании лицея на ул. 
Ярославской.

Принятое решение: Единогласно проголосовали за доукомплектование группы гитарой за 
счет средств собранных на ремонт туалетов в здании лицея на ул. 
Ярославской.

Председатель

Секретарь

А.Н. Быстров 

М.В. Рождественская


